

Flohmarkt mit Wetterglück bis fast zum Schluss

🕒 27.06.2024 📍 Elgg



Der Kinderflohmarkt lockte mit einer erfreulich hohen Standdichte zahlreiche Besucher auf den Lindenplatz. Bild: Stephanie Hugentobler

Einer der wichtigsten Elgger Festtage stand letzten Samstag auf dem Kalender – auf dem Marktkalender, um genau zu sein: Kinder-Flohmarkt! Und so wurde der Lindenplatz einmal mehr zum Markt- und Güterumschlagplatz für alles, was ein gutsortiertes Kinderzimmer hergibt – oder was einem solchen noch fehlt.

Flohmarkt! Wem bitte klingt dieses Wort nicht wie Musik in den Ohren, wer kann oder will sich da gegen die verheissungsvollen Bilder vor dem geistigen Auge wehren, wer schwelgt da nicht gerne in Erinnerungen? Die Autorin dieses Artikels jedenfalls ist bekennende Flohmarktianerin und zwar für beide Seiten des Stands: Sprich, sie schaut und ersteht gern und sie ist auch gerne Verkäuferin. So gelang es ihr auch dieses Mal, eine ausserordentliche Trouville zu ergattern: Eine Discokugel im handlichen Handtaschenformat, batteriebetrieben und mit Beleuchtung. Kaum zu glauben, dass es bisher möglich war, ohne dieses gute Stück auszukommen – ja gar zu überleben! Und so wie ihr ging es letzten Samstag vielen, vielen anderen, wobei die meisten, die sich ebenfalls mächtig über ihre Schnäppchen freuten, zugegebenermassen deutlich jünger waren als sie ...

Seit Generationen ein Hit

Der Flohmarkt unter der mächtigen Elgger Linde ist eine beliebte, wichtige Tradition und weder aus dem Marktkalender noch dem Dorfleben wegzudenken. Generationen von Elggerinnen und Elggern haben hier ihre Spielsachen verkauft oder getauscht und sind nun mit Freude dabei, wenn ihre Kinder, Enkel, Nichten und Neffen es ihnen gleichtun. Selbstverständlich dürfen auch Erwachsene ihre Preziosen und Schubladenhüter feilbieten – dieses Jahr waren mehr Händlerinnen «Ü20» anzutreffen als in den Vorjahren. Generell war die Standdichte 2024 erfreulich hoch, was besonders positiv ist, wenn man sich an die schlechte Wetterprognose erinnert. Am Samstagmorgen lachte jedoch die Sonne und lockte offenbar auch die Unentschlossenen mit ihrem überzähligen Hab und Gut auf den Lindenplatz. Doch bekanntlich lacht der Letzte am besten und so fand der Elgger Flohmarkt 2024 statt um 11.30 Uhr bereits eine halbe Stunde früher ein sehr überstürztes und äusserst feuchtes Ende: Die Wetterfrösche behielten am Ende doch recht. Aber: Trotz allem darf von grossem Wetterglück gesprochen werden, das einmal mehr einen herrlichen Elgger Flohmarkt ermöglicht hat, mit einer tollen Kaffeestube – für die letzte Stunde wurde sie von draussen nach drinnen verlagert – des gastfreundlichen Vereins Rundum-Müli, mit einem engagierten Team vom Unihockeyclub bei der Hol-Bring-Aktion vor dem Gemeindehaus und natürlich mit all den grossen und kleinen Marktfahrenden.

STEPHANIE HUGENTOBLER